

SIDE | LOW | PODEST

formstelle 2004



PODEST, SIDE, amerikanischer Nussbaum
Auflage SIDE TOP und Rückenpolster BACK
Stoff Lazio 822/KVADRAT

Sideboardprogramm, basierend auf der von Le Corbusier entwickelten Proportionslehre 'Modulor'. Die Proportionen und die Anordnung der Schübe, Türen und Klappen vermeiden bewusst die Starrheit der Symmetrie und fühlen sich dennoch in ihrem asymmetrischen Arrangement richtig an.

Sideboard series based on the 'Modulor' proportions system developed by Le Corbusier. The proportions are a deliberate attempt to replace the rigidity of symmetry with an asymmetrical arrangement which feels correct.

ZEITRAUM

SIDE | LOW | PODEST



Die Höhen der Sideboard - Komponenten SIDE, LOW und PODEST sind aufeinander abgestimmt und damit beliebig kombinierbar. SIDE erfüllt viele Zwecke im Wohnbereich - Anrichte im Esszimmer, Sideboard im Wohnzimmer, Medienmöbel - und im Büro.

Sideboard-Programm, Massivholz, t 48cm
 Buche, Ahorn, Eiche, amerikanische Kirsche, amerikanischer Nussbaum
 Holzsockel oder Edelstahlkufen, justierbar, h 9cm
 Schübe mit Vollauszug, Innenschübe Ahorn massiv, gezinkt und lackiert

The heights of the sideboard components SIDE, LOW and PODEST allow a big number of possible combinations. SIDE has a wide range of household/office-applications for instance sideboard, buffet, storage, computer/TV unit etc.

*Sideboard, solid wood, d 48cm
 Beech, maple, oak, American cherry, American walnut
 Adjustable plinth in solid wood or stainless steel, h 9cm, drawer with fully extendable runners, interior solid maple, pronged and finished*



PODEST BABY
 h 32cm b 120cm

LOW BABY
 h 57cm b 120cm

SIDE BABY
 h 75cm b 120cm

PODEST
 h 32cm b 174cm

LOW
 h 57cm b 174cm

SIDE
 h 75cm b 174cm

PODEST LONG
 h 32cm b 228cm

LOW LONG
 h 57cm b 228cm

SIDE LONG
 h 75cm b 228cm

1/2/5 SIDE, amerikanischer Nussbaum
 3 PODEST, LOW, amerikanischer Nussbaum
 SIDE TOP, Polsterauflage, Stoff /KVADRAT
 4 PODEST, amerikanischer Nussbaum
 POUF F, BACK D, Stoff Lazio 822/KVADRAT
 SIDE TOP54, Stoff Lazio942/KVADRAT

ZEITRAUM

Außere Münchner Str.2
 D - 82515 Wolfratshausen
 info@zeitraum-moebel.com

Tel +49 - 8171 - 418130
 Fax +49 - 8171 - 418141
 www.zeitraum-moebel.com